

Iª Semana de la Familia

La Pastoral del Matrimonio y de la Familia hoy¹

Fernando Simón Rueda

Delegado de Familia y Vida de Madrid

1. Recuperar el sujeto moral para el bien de la sociedad y de la Iglesia

El objetivo de esta exposición pretende situar de modo adecuado la pastoral familiar de modo que sirva a una pastoral de la Iglesia encaminada a que la vida recibida a través de Jesucristo crezca y llegue a su plenitud con el don del Espíritu en la comunión de la Iglesia.

La importancia del tema que nos ocupa cobra un mayor realce a la luz de la convicción del Santo Padre Francisco de que el Espíritu Santo ha guiado la elección de este tema para los dos próximos Sínodos².

Rescatar a la pastoral familiar del reduccionismo al que se la ha sometido en la praxis eclesial, adquiere un carácter de una especial urgencia cuando constatamos la debilidad del sujeto moral³, que en muchas ocasiones es incapaz de construir su vida, o bien porque no

¹ Esta conferencia fue pronunciada el día 12 de mayo, en el Auditorio de Calatrava, a las 6 de la tarde, en el marco de la I Semana de la Familia.

² Cf. FRANCISCO, *Conferencia de prensa durante el vuelo de regreso de Tierra Santa* (26 de mayo de 2014).

³ El sujeto moral es “la persona en cuanto principio libre de sus propios actos, que requiere entonces ser consciente de sí misma y asumir la vida como una tarea a construir desde el horizonte de significados que nace de la percepción que tiene de sí misma por medio de sus acciones”, J. J. PÉREZ-SOBA, «Il Vangelo fatto vita. L'annuncio della famiglia». Congresso Internazionale: *Familia, luce di Dio in una società senza Dio. Nuova evangeliz-*